
CONSEMAC 

Conselho Municipal de Meio Ambiente da Cidade do Ri o de Janeiro  

Câmara Setorial Permanente de Unidades de Conservaç ão 

Ata da reunião ordinária 131 realizada no dia 18 de  SETEMBRO de 2018 

 

Presentes :  

SECONSERMA/CAV/GUCA – Denise Wilches Monsores   

CCBT – Márcia Hahtung 

GAE- André Ilha 

SMU- Alice 

FAM/RIO- Abílio Tozini 

Ausentes :  

CMRJ, APEFERJ, DEFENSORES DO PLANETA.  

Convidados : VIVALEME- Pedro Paulo Da Poian; GAE - Vera Zamith 

 

ASSUNTOS: 

A reunião teve início às dez horas com a fala de Alice (SMU) quando o assunto 
regulamentação da Apa da Paisagem foi colocado mencionando que tomou 
conhecimento de que o processo encontrava-se no Urbanismo. Pedro Paulo 
Da Poian (Vivaleme) solicitou então que fosse encaminhado um pedido são 
Secretário de Urbanismo mais brevidade neste caso face o longo tempo de 
circulação deste processo sem ser encaminhado para o Prefeito. Pedro Paulo 
Da Poian (Vivaleme) lembrou então do segundo ponto a ser discutido que foi o 
da eleição do novo coordenador desta Câmara Técnica. Vale mencionar que 
tanto a FAM Rio quanto a CTB T se colocaram disponíveis para este cargo 
mas o representante da CTBT, Luiz Edmundo, foi aprovado por unanimidade. 
Vera Zamith (convidada e futura integrante do GAE), solicitou que fossem 
aprovadas as Atas antigas que não tiveram aprovação. André Ilha (GAE) 
propôs uma aprovação em bloco. As Atas ficaram a cargo da GUCA de serem 
passadas de uma vez solicitando a aprovação dos membros. Pedro Paulo Da 
Poian (Vivaleme) alertou sobre a necessidade de preenchimento das vagas em 
aberto nesta Câmara. André Ilha (GAE) solicitou que o levantamento de faltas 
fosse atualizado pois mencionou que o GAE procura estar sempre presente e 
não possuía o numero apresentado de faltas levantados pela GUCA. Denise 
(GUCA) mencionou que fez o levantamento baseado nas ATAS mas que faria 
novamente pela lista de presença e enviaria para os membros. André Ilha 
(GAE) sugeriu levar ao CONSEMAC para que fosse colocado as vagas e que 
entidades que tenham o potencial interesse possam compor esta câmara. 



André Ilha (GAE) trouxe para a reunião o convite para a participação na 
Audiência Pública na ALERJ sobre a Implantação do Autódromo na Floresta do 
Camboatá em Deodoro, no dia 21 de setembro, 10:00horas. Abilio Tozini (FAM 
Rio) pediu para constar em Ata que foi publicado em 16/07/2018, resolução 
219, nomeando Leonardo Silva Viana como Gestor da Apa da Babilônia. O 
Conselho quer que ele compareça nas reuniões e que apresente um plano de 
gestão para a Unidade. As reuniões são as quartas-feiras no Parque da 
Chacrinha, 19 hs e que a próxima será no dia 26 de setembro. Vera Zamith 
(convidada) questionou o afastamento da gestora do Parque de Marapendi, 
Rosana Junqueira, que fez durante ano um ótimo trabalho. A Câmara achou 
melhor que na próxima reunião, o Gerente da GUCA estivesse presente para 
falar sobre este assunto. 

 

A reunião terminou por volta de 10:45hs. Eu, Denise Monsores, elaborei a 
presente ATA. 

 

PAUTA PARA A PRÓXIMA REUNIÃO: 

1- Convidar o Gestor atual da APA da Babilônia para  apresentar um 
plano de gestão para a APA; 

2- Convidar o Gerente da GUCA, Délzio James, para e xpor a 
justificativa de afastamento da Gestora do Parque d e Marapendi. 

 

PRÓXIMA REUNIÃO: 16/10/2018 

 


